

El PRC solicita la limpieza inmediata de los cauces de los ríos para prevenir inundaciones en San Roque de Riomiera

El concejal Víctor Gómez pide al Gobierno de Cantabria que medie ante la Confederación Hidrográfica y colabore en las mejoras necesarias

Santander, 4 de diciembre de 2024

El portavoz del PRC en San Roque de Riomiera, Víctor Gómez, ha presentado una moción en el Ayuntamiento para urgir la limpieza y mantenimiento de los cauces fluviales que discurren por el municipio con el fin de prevenir inundaciones, ante la inminente llegada del mal tiempo y las consiguientes precipitaciones.

El edil pretende que el Ayuntamiento inicie gestiones con la Confederación Hidrográfica del Cantábrico y el Gobierno de Cantabria, con el fin de conseguir la puesta en marcha “de forma inmediata” de las labores de limpieza necesarias para retirar los sedimentos, ramas, troncos y residuos acumulados en los diferentes ríos y arroyos de la zona.

Además, requiere la colaboración del Gobierno de Cantabria para que ejerza como “mediador” entre el Ayuntamiento y la Confederación y colabore en las tareas de limpieza con los medios necesarios, tanto económicos como materiales.

Víctor Gómez ha explicado que esta moción responde a la “preocupación” que suscita en el municipio la falta de mantenimiento de los cauces fluviales, a los que aboga por devolver “la capacidad de desagüe para reducir así el riesgo de desbordamientos”.

“Es el momento de prevenir para que no lleguemos a sufrir situaciones indeseables”, ha recalcado el regionalista a la vista de “los daños terribles” que las inundaciones pueden llegar a suponer “tanto en el ámbito doméstico, con la destrucción de viviendas y pertenencias, como para el tejido económico y el sector primario, vital en un municipio como San Roque de Riomiera”.

Asimismo, ha subrayado que la falta de limpieza de los cauces “aumenta de forma exponencial el riesgo de desbordamientos durante el otoño y el invierno, estaciones especialmente propicias para lluvias torrenciales”.

Víctor Gómez ha lamentado por ello la falta de medidas preventivas por parte de las administraciones local, regional y estatal, a las que ha instado a “actuar sin demora” para que los vecinos de San Roque de Riomiera “no sean víctimas de la desidia administrativa, ni se vean expuestos a riesgos innecesarios”.

Finalmente, el edil ha reafirmado el compromiso del PRC con la lucha contra las inundaciones y las labores de prevención de catástrofes naturales. “Esperamos que la Corporación apruebe por unanimidad nuestra moción, con la que buscamos soluciones eficaces para proteger a los vecinos, sus hogares y su forma de vida”, ha concluido.